



**NO PAGARAN IMPUESTOS.** Cinco mil miembros de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador sostuvieron en una asamblea general, ayer, que no podrán pagar los nuevos impuestos. Izq. a derecha: Ing. Marco Escobar, Raúl Hidalgo, Edgardo Gómez, Ing. Rubén Pineda, presidente, y Raúl Mauricio Herrera.

## Cooperativas Cafetaleras no Pagarán los Impuestos

Más de cinco mil productores de café de las tres zonas del país, inscritos en la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador, no pagarán los nuevos impuestos, según aseguraron ayer por la mañana en una asamblea general de socios.

El Ing. Rubén Ernesto Pineda, Presidente de dicha gremial y miembro del Consejo Ejecutivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, recordó que antes de ser aprobado el "paquetazo" tributario, ANEP hizo ver a las má-

ximas autoridades de la República que tales impuestos son impagables.

En los últimos días, gremios, organizaciones empresariales y personajes de la política nacional, así como las mayorías populares, han expresado su repudio hacia los nuevos impuestos, calificándolos como inconstitucionales, y se desarrolla una campaña de abierta oposición al "paquetazo".

El Ing. Rubén Pineda dice que a las cooperativas cafetaleras no les

—Favor pase a la página 33.

## Cómo Recibir el Nuevo Año 1987

Existen diversas maneras de cómo recibir el nuevo año en un ambiente de sana y franca alegría, sin afectar en gran medida el presupuesto familiar —maltrato ya por las medidas económicas impuestas por el régimen demócrata— y que no desmerezca la importancia que esta fecha tiene para todas las personas.

Es una tradición de muchos años el celebrar la llegada de las 12 de la noche con las uvas, cada

una simbolizando los doce meses del año en una forma de desear y compartir con las personas deseos de paz y amor.

Muchos recordarán que en años anteriores a la llegada de las campanadas y el ruido ensordecedor de los cohetes, en los hogares las personas corren a abrazar a sus seres queridos, casi ahogándolos al poner en su boca a la vez las doce uvas de los deseos; pero todo esto con la mejor

—Favor pase a la página 33.

# Prevén Incremento de Delincuencia para 1987

Un aumento considerable en los índices de delincuencia, prevén juristas y sociólogos para el próximo año, al hacer un análisis de la situación económica, política

y social por la que atraviesa el país.

Dos de los profesionales, al ser entrevistados por EL DIARIO DE HOY, consideraron que la presente es una de las crisis más difíciles en la historia de El Salvador.

El Dr. Julio Mario Flores, profesor de Derecho Civil y Juez tercer

ro de lo Civil de San Salvador, y el Dr. Rafael Antonio Barrios Castillo, sociólogo, abogado y notario, ambos catedráticos de la Universidad Matías Delgado, coincidieron en que los factores que influyen más determinante en la delincuencia, son de carácter social y económi-

co.

El Dr. Flores afirma

—Favor pase a la página 15.



**MAS DELINCUENCIA.** Debido a las nuevas medidas tributarias y al estado de guerra, aumentará la delincuencia, afirma el Dr. Antonio Barrios Castillo.

## Prohíben a Soldados con Licencia Salir Armados

Ningún soldado que salga con licencia podrá portar armas ni otros implementos bélicos, aseguró una fuente autorizada del Ejército.

El Alto Mando de la Fuerza Armada ha instruido a los comandantes de las diversas guarniciones para que informen a sus tropas sobre la prohibición, que tiene como objetivo evitar que personal militar se vea involucrado en incidentes.

Durante la pasada Navidad fueron detonadas granadas fragmentarias que portaban soldados

—Favor pase a la página 33.

## Hallan Cadáver con 22 Puñaladas en Sta. Ana

SANTA ANA. El cadáver de un joven de aproximadamente 17 años fue encontrado ayer en el barrio San Rafael, al costado oriente de la vía férrea.

La víctima, que presentaba 22 puñaladas en distintas partes del cuerpo y estaba degollada, no pudo ser identificada. Vestía pantalón azul de lona, camisa cuadrículada amarilla, calcetines café y no tenía zapatos.

El cadáver fue reconocido por las autoridades y llevado a la morgue del cementerio general.

## Ultiman a Teniente en Ciudad Delgado

De tres balazos fue ultimado por un desconocido el teniente Oscar Armando Figueroa Solís, de 22 años, cuando éste cenaba en el comedor "Sandra", ubicado sobre la Avenida Juan Bertis de Ciudad Delgado, la tarde del lunes pasado.

Según informes, el joven, recién ascendido a oficial y perteneciente al Destacamento Militar No 4, vestía de civil debido a que gozaba de licencia en esa oportunidad.

—Favor pase a la página 15.



**LAS "AMETRALLADORAS".** Como todos los fines de año, las "ametralladoras" son la atracción de chicos y grandes, para despedir el año. La ametralladora de la foto tiene ocho metros de largo y cuesta ciento cincuenta colones.

## Fallece Herido por Granada

Ayer por la mañana murió en el Hospital Rosales una de las numerosas personas que resultaron lesionadas durante la explosión de una granada fragmentaria que un desconocido lanzó la noche del lunes cerca de una parada de buses en la Plaza Morazán, en pleno centro de la capital.

El fallecido es Santos

—Favor pase a la página 33.